

**ANALISIS PENINGKATAN KAPABILITAS APIP DENGAN
MENGUNAKAN *INTERNAL AUDIT CAPABILITY MODEL*
(IACM)
(STUDI KASUS PADA INSPEKTORAT KABUPATEN SOLOK)**



Dr. Yurniwati, SE, M.Si, Ak, CA

Dr. Suhairi, SE, M.Si, Ak

**PROGRAM STUDI MAGISTER AKUNTANSI
PROGRAM MAGISTER DAN DOKTOR FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS ANDALAS**

TAHUN 2016

**ANALISIS PENINGKATAN KAPABILITAS APIP DENGAN MENGGUNAKAN
INTERNAL AUDIT CAPABILITY MODEL (IACM)
(STUDI KASUS PADA INSPEKTORAT KABUPATEN SOLOK)**

Oleh

**Vera Neldy
BP 1420532053**

ABSTRAK

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana kondisi kapabilitas Inspektorat Kabupaten Solok, faktor-faktor yang menjadi kendala upaya peningkatan kapabilitasnya, serta untuk menganalisis langkah-langkah yang dilakukan Inspektorat Kabupaten Solok dalam upaya meningkatkan kapabilitas sesuai dengan *Internal Audit Capability Model* (IACM). Penelitian ini merupakan penelitian *deskriptif* dengan pendekatan *kualitatif*. Cakupan pembahasan meliputi studi kasus di Inspektorat Kabupaten Solok. Adapun variabel penelitian yang dibahas adalah peningkatan kapabilitas APIP dengan menggunakan *Internal Audit Capability Model* (IACM). Meliputi dimensi dari IACM yang terdiri dari enam elemen yaitu Peran dan Layanan Pengawasan Intern, Pengelolaan SDM, Praktik Profesional, Manajemen dan Akuntabilitas Kinerja, Hubungan dan Budaya Organisasi, serta Struktur Tata Kelola.

Hasil penelitian menunjukkan secara umum level kapabilitas Inspektorat Kabupaten Solok berada pada level 2 dengan catatan. Langkah-langkah yang dilakukan Inspektorat Kabupaten Solok dalam meningkatkan kapabilitasnya belum sepenuhnya sesuai dengan Pedoman Teknis Peningkatan Kapabilitas Aparat Pengawasan Intern Pemerintah Secara Mandiri, yaitu dengan belum terbentuknya tim khusus atau Satgas Peningkatan Kapabilitas, belum melakukan identifikasi *area of improvement* serta belum membuat rencana aksi (*action plan*).

Selanjutnya, Inspektorat Kabupaten Solok diharapkan dapat melaksanakan langkah-langkah peningkatan kapabilitas sesuai dengan pedoman peningkatan kapabilitas APIP dalam hal ini Peraturan Kepala BPKP Nomor 1633/K/JF/2011.

Kata Kunci: Peningkatan Kapabilitas APIP, Kapabilitas APIP, Kapabilitas, Aparat Pengawas Internal Pemerintah, APIP, *Internal Audit Capability Model*, IACM, Inspektorat Kabupaten Solok